



Pièces	9 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	7344087
Prix	559 500 €

Le Cannet-des-Maures

Maison à vendre (83340)

Située dans un village fortifié du 7ème siècle, cette élégante propriété de 260 m² est rénovée à la perfection. Une propriété rare et unique en son genre dans le beau village classé du Vieux Cannel des Maures. Située dans ce cadre charmant et demandé, à seulement une demi-heure de la côte, de St Tropez et de Ste Maxime et à moins d'une heure de l'aéroport de Nice. La propriété a été entièrement modernisée en parfaite harmonie avec son histoire médiévale. Chaque détail est magnifiquement fini à un très haut standard. Au rez-de-chaussée, une salle de réception, la cuisine avec diverses ...

Situated on 7th century castle grounds, this elegant property of 260 m² is finished to distinguished perfection. A rare and unique property in the beautiful fortified village of Vieux Cannel des Maures. Situated in the most charming and sought after surroundings, just half an hour from the coast, St Tropez and Ste Maxime and an hour from Nice airport. The property has been completely modernized in perfect keeping with the medieval history of the surroundings. Every detail is beautifully finished to a high standard. On the ground floor a reception room, the kitchen with diverse storage rooms, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

